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        ◎町長あいさつ 

○議長（土屋清武君） 申し上げます。 

    町長から発言を求められておりますので、この際発言を許します。 

○町長（長嶋精一君）  平成30年松崎町議会第４回定例会の閉会にあたり、一言御礼を申し上げ

ます。 

今回の12月定例会に私どもが提案いたしました案件については慎重審議をいただき、残念な

がら花の三聖苑の指定管理者の指定についてはご賛同いただけず、非常に残念に思うところで

ございます。 

今後は、議会全員協議会を開催し、議員各位のご意見伺ってまいりたいと思います。 

そのほかの議案につきましては、いずれも原案どおり可決、承認をいただきまして、誠にあ

りがとうございました。 

今議会でご指摘やご助言をいただきました事項につきましては、真摯に受け止め、今後の町

政運営に反映させるよう努力をしてまいりますので、ご理解、ご協力のほどよろしくお願い申

し上げます。 

以上、甚だ簡単ではございますが、閉会のあいさつとさせていただきます。 

    ありがとうございました。 

（午後 ３時３７分） 


